

ゆりぐみクラスだより



2025年9月1日

尚徳福祉会 松が丘保育園

暑い日が続いますが、大きく体調を崩すことなく元気に過ごしているゆりぐみです。暑すぎて水遊びやプールが思うようにできず、残念でしたが室内でも友達との遊びを広げて楽しんでいます。これからは、気温を見ながら園庭遊びや散歩に出かけて、たくさん身体を動かしていきたいと思います！

運動会にむけて



作品展が終わり、次は運動会です！

去年、きくぐみの時の子ども達に出会った時に、目的に向かって全力で進める子達だなあと感じていました。

今年度、縁あって担任が決まった時、“この子達のソーラン節が見たい！”と瞬間に思いました。

どのように導入していくか考えていて、今のゆりぐみは外部から来てくれる人にとても興味を抱くので、他園の先生でソーラン節が得意な人に来てもらうことにしました。

いざ、披露した時の子ども達の反応は、「早くやりたい！」「今日はやらないの？」と期待が溢れています。

現在、少しずつ始めていますが、家庭でも行っている子もいるようで嬉しく思います！

その中に、なかなか入り込めない子もいますが、他の子ども達が行っている姿をずっと見ているので気持ちは参加しています。積極的な子も、そうでない子も保育園最後の運動会が思い出深いものになるようにしていきたいと思います。ソーラン節以外にも、友達と協力しあうものや、おうちの方と楽しめるものを考えていますので、楽しみにしていてください！

また、日々ノート等で、子ども達の姿をお知らせしていきますね。

小学生が遊びに来てくれたよ！

先月は、小学生の職場体験があり、小学校はどんな所なの？ということをテーマに質問しました。

「どんな給食が出ますか？」「簡単な授業はありますか？」「休み時間は、いつありますか？」などなど、沢山の質問が出てきて、私達も驚きました！質問に応えてもらい、“小学生になった自分”的な姿をイメージしているのだなと思いました。

とはいっても、就学まであと半年以上あります。今、自由に遊べる、保育園でしかできないことを十分に楽しんでいきたいと思います！！

☆9月の予定☆

- 2日(火) 幼児身体計測 10日(水) お話の会
- 3日(水) 英語で遊ぼう 17日(水) 英語で遊ぼう
- 5日(金) 引き渡し訓練 26日(金) 避難訓練
- 9日(火) 誕生日会 30日(火) シャワー終了

☆今月のねらい☆

- いろいろな身体を使った遊びをしながら、運動会に向けて楽しむ。
- 自分の思いや考えを相手に伝え、遊びを進める楽しさを味わう。

